



## Regierungsratsbeschluss vom 12. Dezember 2023

Motion Alex Ebi und Konsorten betreffend Dreifachturnhalle und zusätzlicher Schulraum Campus Bäumlhof, Drei Linden und Hirzbrunnen; Stellungnahme

---

P235332

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Motion Alex Ebi und Konsorten nicht zu überweisen.

### **Begründung**

Die Motion wirkt auf den verfassungsrechtlichen Zuständigkeitsbereich des Regierungsrats ein, soweit sie den Stopp der Sanierungsvorbereitung der Turnhallen des Hirzbrunnen-Schulhauses und den Ersatz dieser Hallen durch eine neue Dreifachturnhalle fordert, und ist daher in diesem Umfang rechtlich unzulässig. Die bestehenden Kapazitäten für den obligatorischen Schulsport sind zudem gesichert und ausreichend vorhanden. Das Drei-Rollen-Modell des Kantons stellt sicher, dass die Bedürfnisse aller Anspruchsgruppen aufgenommen und ausgewogen in die Planung aufgenommen, finanziert und umgesetzt werden. Ein Stopp der geplanten Sanierungsmassnahmen Hirzbrunnen birgt das Risiko, dass diese Schulsportanlage den Anspruchsgruppen nicht mehr zur Verfügung stehen würde. Die Planung und Ausführung eines Neubaus könnten frühestens 2034 abgeschlossen werden. Ein temporärer Ausfall dreier Turnhallen kann nicht kompensiert werden.

